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Adesp pide que el 1% del beneficio de las 
apuestas vaya destinado al deporte
Hacer que la actividad física sea más atractiva para las empresas y conseguir que le deporte
tenga identidad propia en el Gobierno son otros de los ejes de plan estratégico del deporte
español, en el que está trabajando el Consejo Asesor del Deporte Español (Cade).
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Adesp pide que el 1% del beneficio de las apuestas vaya destinado al deporte
Hacer que la actividad física sea más atractiva para las empresas y conseguir que le
deporte tenga identidad propia en el Gobierno son otros de los ejes de plan estratégico
del deporte español, en el que está trabajando el Consejo Asesor del Deporte Español
(Cade).
 
Las federaciones españolas piden más apoyo económico y empresarial. La Asociación
del Deporte Español (Adesp) se ha marcado como objetivo la elaboración de un plan
estratégico del deporte, lo que le ha llevado a crear el Consejo Asesor del Deporte
Español (Cade). Bajo el liderazgo del presidente de la Federación de baloncesto (FEB),
Jorge Garbajosa, la entidad ha diseñado una serie de ejes que conformarán la
estrategia. La mayoría de ellos se centran en impulsar la práctica de actividad física y
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aumentar la financiación de esta actividad, un objetivo que pone en el punto de mira a
las casas de apuestas.
 
“El Consejo Asesor del Deporte Español nace con el afán de colaborar con el gobierno
”, ha comentado el directivo. Garbajosa ha detallado que los ejes en los que trabajará el
Cade son el reconocimiento de la actividad física como actividad básica de la vida
diaria; hacer que el deporte sea más atractivo para las empresas; que tenga identidad
propia en el Gobierno; conseguir que 1% del beneficio de las apuestas vaya destinado 
a esta actividad, y potenciar el deporte femenino desde la base”.
 
 

 
 
El proyecto está emprendido por Adesp, una asociación integrada por 59 federaciones
deportivas. El objetivo es recoger la aportación de personalidades del mundo del
deporte para contribuir en la toma de decisiones. En el Café participan deportistas en
activo y retirados, personalidades del mundo empresarial y de los medios de
comunicación. Entre los consejeros están Garbajosa, el presidente de Adesp José
Hildalgo y los ex presidentes del Consejo Superior de Deportes (CSD) Jaime
Lissavetzky y Miguel Cardenal.
 
También figuran Vicente del Bosque ,Pau Gasol, Edurne Pasaban, Teresa Perales,
Carlos Sainz y la exjugadora de hockey Mercedes Coghen. Por parte del mundo
empresarial están el consejero delegado de Mahou San Miguel, Eduardo Petrossi; la
expresidenta de DIA, Ana María Llopis; el exconsejero delegado de BBVA, Ángel Cano;
el director general de Santa Lucía, Andrés Romero; el asesor del presidente de
Iberdrola, Luis Gómez; la periodista Paloma del Río y el socio de Deloitte Fernando
Pons.

Consejo Asesor del Deporte Español reclama que 
la igualdad real en la financiación pública al 
deporte
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